

緑地区まちづくり通信

発行：緑地区まちづくり委員会
委員長 高梨 保夫

平成 28 年 8 月発行 第 1 号

緑地区まちづくり委員会設立！！

緑地区では、昨年 5 月から、地域コミュニティの取組について検討を重ねてきました。そして、今年 3 月、自治会や商店会など地域で活動されている多くの皆さんの協力の下、緑地区まちづくり委員会を設立しました。

まちづくり委員会とは

住み良いまちづくりを目指すために、地域の各種団体や住民が地域の課題に対し、それぞれの得意分野の知見を生かした連携によって課題解決に取り組む、新たな枠組みです。

今後の予定

- ・各種団体の情報交換と連携強化
- ・ハイキングの実施（10～11 月頃を予定）
- ・いっせい防災訓練の情報交換
- ・地域イベントカレンダーの検討
- ・地域別計画の見直し



緑地区まちづくり委員会構成団体

- 緑地区自治会連合会 ●緑地区社会福祉協議会 ●緑地区民生委員児童委員協議会
- 緑地区体育振興会 ●緑地区青少年育成協議会 ●第 1 区・第 5 区子ども会
- 駅前東通り商店会 ●うらちょう商店街 ●竹の花商店会 ●錦通り商店街協同組合
- ダイヤ街商店会 ●ほっとファイブタウン ●しろやま商店会 ●緑地区ともしび会
- 防災リーダー（三の丸小・新玉小学区） ●緑地区健康おだわら普及員
- 緑地区老人クラブ連合会

地域で活動している団体の活動を結びつけ、より大きな力として地域に役立つにはどのようにしたらよいかなどを検討していきます。

今後、緑地区まちづくり委員会は、様々な分野の活動に取り組みますので、未来のため、ぜひ地域の皆さんもご協力をお願いいたします！

10月2日(日) 緑地区健民祭
場所：城山中学校 主催：体育振興会
皆さまのご参加、お待ちしております！